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合肥公推处干画上圆满句号
7职位昨最终确定人选 城乡统筹办副主任一职空缺

昨天下午，中共合肥市委常委会举行第6次会议，对2010年合肥市公推竞

职选拔县处级领导干部的8个职位、24位候选人进行“3进1”差额票决。至此，

合肥市在全国首创的“公推竞职处干”终于尘埃落定，其中7个职位名花有主，

而市城乡统筹办副主任一职，虽经两轮投票，但候选人得票数均未超过半数，

按照票决规则，该职位被空缺。 实习生 童庆云记者 刘甜甜

从2010年的金秋到2011年的新春，

历经5个多月的层层选拔，昨日，2010年

合肥市公推竞职选拔县处级领导干部终

于进行到了最后一个环节，中共合肥市

委常委会举行第6次会议，12位市委常委

对2010年合肥市公推竞职选拔县处级领

导干部进行了“3进1”最后的差额票决，

随着票决结果的新鲜出炉，合肥市首次

公推竞职选拔县处级领导干部也画上了

圆满的句号。

正县级领导职位4个（市委办公厅主

任，开发区管委会副主任，市机关事务管

理局局长，市委政法委副书记、市维稳办

主任）均名花有主，产生了拟任人选；副

县级领导职位4个（市委组织部副部长，

市委宣传部副部长，市城乡统筹办专职

副主任，市委、市政府信访局副局长）中，

因为“市城乡统筹办专职副主任”一职经

过两轮投票，候选人得票数都未能超过

总票数的一半，市委常委会现场研究决

定，该职位空缺。

记者在现场采访时得知，票决的人

选经过7~15天的公示，没有异议者就将

正式走马上任了。

在昨日的票决现场，按照票决办法，

每个职位“状元”人选的票决数必须超过

到场市委常委数的一半，也就是必须6票

以上，否则此职位就得进行第二次票决，

对此职位票决数的前两位选手进行第二

次票决。如果第二次出现得票不过半数

情况时，该职位就将空缺。在会议现场，

记者刚听到这样的规则时，感觉发生的

概率是极小的，就算第一轮“PK”不出，第

二轮也肯定能出结果了，可是，在昨日的

票决现场，偏偏就出现了这样最纠结的

一幕。

在第一轮票决中，市委办公厅主

任，市机关事务管理局局长，市委政法

委副书记、市维稳办主任，开发区管委

会副主任，市委组织部副部长，市委宣

传部副部长，这6个职位都直接决出了

“状元”人选，但市委、市政府信访局副

局长、市城乡统筹办专职副主任的两个

职位，因票数最多人选的票数并未超过

6票，所以进行了第二次票决。在第二

次票决中，信访局副局长一职也顺利找

到了归宿，但市城乡统筹办副主任一职

却再次出现无人得票过半数的情况，未

能决出“花落谁家”。按照票决办法，市

委常委会立即在现场决定，此职位被

“遗憾”空缺。

在公推竞职的一开始，合肥市委组

织部常务副部长、新闻发言人李学明就

说过：此次公推将全程公开，做到阳光

选人才。事实上，5 个多月以来，牵头

负责这项庞大工程的合肥市委组织部

扎扎实实地履行着诺言。在昨天最后

一场票决现场，记者再一次与熟悉的李

学明面对面对话：“李部长，您如何评

价、总结这次公推竞职？”

“这种全程公开、公推竞职的选拔

人才方式，在合肥市是首次，在全国也

都是极其罕见的。对于此次整个公推

过程，我最深切的一个感受就是‘公’，

公开、公平和公正，这也是我们之前和

大家保证的。这样的‘合肥模式’，将

是合肥市未来选拔领导干部优先采取

的方式。”李学明说道。

作为有幸全程采访和记录合肥

市首次公推竞职处干的记者，回想

起这 5 个多月以来的每一场精彩，仍

然感慨万千。在公开、公平、公正选

拔干部的今天，暂时结束的是这一

场，我们却坚信，未来还会有更多精

彩继续……

7职位“状元”人选终敲定

2轮大“PK”，“统筹办副主任”决不出

总结就一个字：“公”

市委办公厅主任 周大跃

开发区管委会副主任 王连贵

市机关事务管理局局长 徐静平（女）

市委政法委副书记、市维稳办主任 许道和

正县级领导职位票决结果

市委组织部副部长 罗平

市委宣传部副部长 甄奎

市委、市政府信访局副局长 左学和

副县级领导职位票决结果
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